

ABSTRAK

PEMBELAJARAN TARI *MELINTING* MENGGUNAKAN MODEL
DISCOVERY LEARNING DI SMA NEGERI 07 BANDAR LAMPUNG

Oleh

RIEN GUSMI MARISA

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah Bagaimana proses dan hasil pembelajaran tari *Melinting* menggunakan model *Discovery Learning* di SMA Negeri 07 Bandar Lampung. Tujuan dalam penelitian ini adalah mendeskripsikan proses dan hasil pembelajaran tari *Melinting* menggunakan model *Discovery Learning* di SMA Negeri 07 Bandar Lampung. Penelitian ini menggunakan desain deskriptif kualitatif. Teori yang digunakan dalam penelitian ini yaitu teori pembelajaran dan model *Discovery Learning*. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, dokumentasi, tes praktik, dan nontes. Sumber data dalam penelitian ini adalah 39 siswa dan guru. Instrumen penelitian menggunakan panduan observasi, panduan dokumentasi, tes dan nontes. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini mengamati guru dalam mempersiapkan langkah pelaksanaan dan evaluasi, mengamati pembelajaran tari *Melinting* dengan menggunakan model pembelajaran *discovery learning* pada setiap pertemuan, mengamati aktivitas guru dan siswa serta kondisi yang terjadi pada pelaksanaan pembelajaran setiap pertemuan berdasarkan review kegiatan berupa foto, video serta catatan lapangan. Mereduksi data dengan cara mengumpulkan, merangkum, dan dipilih hal-hal yang pokok yang sesuai untuk dianalisis, Membuat kesimpulan dengan cara mengelola dan menganalisis data-data pada saat observasi, dokumentasi aktivitas guru dan siswa.

Pembelajaran tari *Melinting* menggunakan model *Discovery Learning* dimulai dengan tahap memerhatikan yaitu siswa memerhatikan ketika guru memeragakan perumpamaan ragam gerak. Mengajukan pertanyaan terbuka dan memberi kesempatan siswa merespon. Menganalisis ragam gerak bersama dengan kelompok yang telah dibentuk melalui tahap mengidentifikasi masalah, mengumpulkan data, mengolah data kemudian membuktikannya melalui mempresentasikan di depan kelas. Hasil pengamatan aktivitas siswa dalam proses pembelajaran tari *Melinting* pada siswa dengan menggunakan model *Discovery Learning* memperoleh nilai rata-rata 62 dengan kriteria cukup. Hasil tes praktik, dapat diketahui kemampuan siswa dalam menarikan tari *Melinting* tergolong dalam kriteria baik dengan rata-rata nilai 79.

Kata Kunci : Pembelajaran, Model *Discovery Learning*, Tari *Melinting*